

Teken MoU dengan Kominfo, Polri Pastikan "Take Down" Situs Judi "Online"

JAKARTA (IM) —Polri telah menandatangani memorandum of understanding (MoU) dengan Kementerian Informasi dan Informatika (Kominfo) untuk menuntaskan atau take down situs judi online yang beredar di Indonesia.

Hal ini disampaikan Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan saat ditanyakan terkait masih maraknya situs judi online.

"Jadi, kalau bicara hal tersebut (judi online) tidak dibiarkan konten itu berlarut-larut, pihak Kementerian Kominfo telah melakukan take down. Nah itu kita sudah lakukan MoU," ungkap Ramadhan kepada wartawan, Jumat (25/8).

Judi online merupakan salah satu kejahatan yang disebut sebagai kejahatan yang bersifat memecah belah bangsa. Lebih lanjut, Direktorat Tindak Pidana Siber Bareskrim Polri akan menindaklanjutinya dengan proses penyelidikan secara hukum.

"Tentu saja segera ditindaklanjuti dalam proses penegakan hukumnya," ujar

Ramadhan.

Diketahui, Menteri Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Budi Arie Setiadi mengungkapkan bahwa pemberantasan sindikat judi online (daring) seperti melawan hantu lantaran sulit diketahui siapa yang mengendalikan.

"Melawan judi online itu kayak ngelawan hantu. Kita enggak tahu siapa orangnya," kata Budi dalam jumpa pers di kantor Kominfo, Jakarta, Kamis (20/7).

Sebab itu, Ramadhan meminta bantuan masyarakat buat terus melaporkan jika menemukan penyebaran tautan atau praktik judi online melalui media sosial. Tanpa peran dan laporan masyarakat, pemerintah bakal kesulitan memberantas praktik judi online.

Penanganan laporan praktik judi online akan tetap dilakukan lintas platform, mulai dari situs, media sosial, sampai WhatsApp. Masyarakat sebagai pengguna media sosial juga diminta aktif melaporkan praktik judi online dalam bentuk apapun kepada Kominfo.

• lus

FOTO: ANTARA



RILIS KASUS TPPO PEKERJA MIGRAN INDONESIA

Kapolres Metro Jakarta Selatan Kombes Pol Ade Ary Syam Indradi (kedua kanan), Direktur Perlindungan dan Pemberdayaan kawasan Asia Afrika (ASAF), Brigjen Pol Suyanto (kedua kiri), Kasudin Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (PRKP) Jaksel Imam Bahri (kanan) dan Kasudin Nakertrans Jaksel Fidiyah Rohim (kiri) menunjukkan barang bukti saat rilis kasus Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) Pekerja Migran Indonesia di Polres Metro Jakarta Selatan, Jakarta, Jumat (25/8). Polres Metro Jakarta Selatan menggagalkan aksi tiga tersangka kasus TPPO di kawasan Kalibata City, Pancoran, Jakarta Selatan yang akan memberangkatkan sembilan calon pekerja ke Jepang.

Mabes Polri Proses Berkas Administrasi Pemecatan Teddy Minahasa sebagai Polisi

Berkas pemecatan Teddy Minahasa diserahkan kepada Setmilpres agar diterbitkan Keppres pemberhentian Teddy Minahasa dari kepolisian.

JAKARTA (IM) —Mabes Polri masih memproses berkas administrasi pemecatan atau pemberhentian tidak dengan hormat (PTDH) terhadap mantan Kapolda Sumatra Barat, Iren Teddy Minahasa.

"(Berkas pemecatan) Dalam proses," kata Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Divisi Humas

Polri Brigjen Ahmad Ramadhan saat dikonfirmasi, Jumat (25/8).

Setelah proses sidang banding kode etik rampung digelar, berkas pemecatan diserahkan kepada Sekretariat Militer Presiden (Setmilpres). Hal ini agar diterbitkan Keputusan Presiden (Keppres) pemberhentian Teddy.

Adapun aturan itu dimuat dalam Pasal 29 Keppres Nomor 70 Tahun 2002 Tentang Organisasi dan Tata Kerja Kepolisian Negara Republik Indonesia.

Menurut Ramadhan, saat ini pihaknya masih memproses surat terkait pemecatan Teddy.

"Prosesnya tentunya dibuat dulu ya, suratnya lagi dibuat, nanti kalau suratnya sudah dibuat pasti akan dikirim," ujar Ramadhan. Diketahui, Teddy Minahasa terjerat kasus pidana peredaran gelap narkoba jenis sabu.

Berdasarkan sidang etik

terhadap Teddy pada 30 Mei 2023, Polri memecat Teddy sebagai anggota Polri. Polri juga menolak permohonan banding yang diajukan Teddy terkait pemecatannya.

"Menolak permohonan banding. Menguarkan Putusan Sidang KKEP Nomor : PUT/24/V/2022 tanggal 30 Mei 2022 yang menjatuhkan sanksi," kata Ramadhan di Mabes Polri, Jakarta, Jumat (4/8) malam.

Sementara itu, terkait kasus pidananya, Teddy divonis hukuman penjara seumur hidup. Dalam sidang di PN Jakarta Barat, Selasa (9/5),

majelis hakim menilai, Teddy terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah terlibat dalam peredaran sabu sebagaimana dakwaan jaksa penuntut umum (JPU).

"Menjatuhkan pidana terhadap terdakwa dengan pidana penjara seumur hidup dan memerintahkan terdakwa tetap dalam tahanan," ujar Hakim Ketua, Jon Sarman Saragih dalam persidangan.

Hakim mengatakan, Teddy terbukti melakukan tindak pidana yaitu menawarkan narkoba untuk dijual, menjual, serta menjadi perantara dalam jual beli narkoba. • lus

FOTO: ANTARA



UJI COBA TILANG UJI EMISI DI JAKARTA

Polisi menghentikan kendaraan untuk melakukan uji emisi di kawasan Terminal Blok M, Jakarta, Jumat (25/8). Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta mulai melakukan uji coba tilang uji emisi bermotor pada Jumat (25/8) di lima titik yang tersebar di lima wilayah kotamadya sebagai upaya pengendalian pencemaran udara di Jakarta.

Twelve Chinese Dining Perkenalkan 6 Menu Baru Yang Super Istimewa



Mix Fruit Lobster Salad



Japanese Sushi Peking Duck



Two Kind Fresh Scallop with Tomato Chili Sauce



Pumpkin BBQ Chicken Bun

JAKARTA (IM) - Twelve Chinese Dining sebuah resto yang memadukan resep perpaduan Tiongkok dan Jepang di Jalan Dr. Kusuma Atmaja 75, Menteng, Jakarta Pusat, meluncurkan 6 menu barunya yang super istimewa dan dipersembahkan bagi pelanggan setianya dan pecinta kuliner.

Menu yang super istimewa tersebut dibuat oleh Executive Chef Ooi Boon Cheng asal Malaysia yang telah berpengalaman selama 40 tahun menjadi Chef di restaurant dan beberapa hotel bintang 5 dan 6 di sejumlah negara. Untuk 6



Deep Fried Crispy "Sha Tin" Spring Chicken

menu baru ini secara khusus ia menanamkan keahliannya dengan sentuhan yang beragam dan otentik.



Steam Cod Fish Hong Kong Style

Adapun menu istimewa yang diluncurkan terdiri dari 6 makanan utama dan 2 makanan penutup.

Pertama, **Mix Fruit Lobster Salad**. Menu ini menggabungkan lezatnya lobster hidup dengan empat buah (pepaya, melon, stroberi, dan buah naga). Perpaduan lobster dan buah tersebut menjadi sempurna dengan ditambahkan saus mayones yang lembut.

Kedua, **Japanese Sushi Peking Duck**. Kulit bebek peking renyah di atas nasi dan mangga yang diikat dengan rumput laut premium. Disajikan dengan shoyu dan wasabi. Dagingnya bisa dimasak sesuai dengan keinginan anda, pilihannya adalah bebek lada hitam, nasi goreng bebek atau Selada bungkus bebek.

Ketiga, **Two Kind Fresh Scallop With Tomato Chili Sauce**. Hidangan lezat yang menggabungkan dua scallop lezat. Yang satu menampilkan scallop goreng yang dilapisi adonan tepung tempura yang lembut, sementara yang satunya menampilkan scallop yang lezat dengan saus cabai

tomat yang menggiurkan. Profil rasanya adalah perpaduan harmonis antara rasa asam, manis dan sedikit pedas, diperkuat dengan kehadiran aromatik bawang putih. Kreasi lezat ini dibuat menggunakan Kerang Hokkaido segar premium, memastikan pengalaman Kuliner yang benar-benar luar biasa.

Keempat, **Deep Fried Crispy "Sha Tin" Spring Chicken**. Menu ini disiapkan secara ahli melalui proses yang cermat. Menggunakan rempah, ayam dimarinasi sebelum digoreng. Untuk meningkatkan teksturnya menjadi sempurna, digunakan teknik penggorengan yang memberikan kerenyahan yang tak tertahankan pada kulit ayam.

Kelima, **Steam Cod Fish Hong Kong Style**. Menawarkan Ikan kod yang di kukus dengan pilihan saus Hong Kong Style.

Keenam, **Silverfish Kai Lan Fried Rice**. Nasi Goreng yang lezat, dibuat menggunakan Kai Lan impor terbaik dari Hongkong

Kai Lan digoreng dengan ahli hingga menjadi renyah ditata dengan apik menemani nasi goreng.

Kemudian pilihan Dim Sum yang terdiri dari Crispy Salted Egg Scallop Dumpling dan Pumpkin BBQ Chicken Bun. Pilihannya termasuk kukus, panggang, dan goreng. Dari favorit klasik atau kreasi inovatif, menu dim sum Twelve memiliki sesuatu yang special dan istimewa untuk memuaskan setiap selera pengunjung. Meskipun beberapa pilihan tersedia sepanjang hari, namun dimsum hanya disajikan hingga pukul 15.00 WIB setiap hari, untuk memastikan kesegaran dan kualitas.

Twelve Chinese Dining adalah konsep Tiongkok Jepang yang diperkenalkan oleh Okuzono Hospitality Group pada 2 Juli 2020.

Konsep dapur terbuka juga mengundang para tamu untuk melihat proses dinamis persiapan makanan mereka sambil meningkatkan pengalaman bersantap melalui indra visual, penciuman, dan pendengaran.

Resep Tiongkok klasik digabungkan dengan bahan-bahan Jepang dan teknik memasak, menghadirkan pengalaman rasa yang benar-benar baru.

Meskipun berasal dari Tiongkok Jepang, menu Twelve tidak mengandung daging babi dan lemak babi. Menuanya terdiri dari hidangan neo-Tiongkok, dan memasukkan bahan-bahan Jepang ke dalam menu tradisional Tiongkok. • lus



Twelve Chinese Dining di Jl. Dr. Kusuma Atmaja 75, Menteng, Jakarta Pusat



Chef Ooi Boon Cheng